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東區區議會文件第 92/18 號 

東區區議會轄下

文康及社區建設服務委員會

第六次會議紀要

 上述會議已於 2018 年 12 月 4 日舉行，會上討論的主要事項摘錄如

下：

I. 《邁向 2025：香港非傳染病防控策略及行動計劃》社區參與資助計劃 
(文康及社區建設服務委員會文件第 49/18 號) 

有委員建議部門延長題述計劃的截止申請日期，並加強宣傳計劃，以鼓

勵更多團體遞交申請。經討論後，委員會同意接受部門提供的 25 萬元

資助，以籌辦相關活動。此外，委員會亦同意授權東區民政事務處邀請

非政府機構或地區團體提交申請，並交由「公民教育、健康城巿及文康

勞工事務工作小組」跟進。

II. 公眾收費電話機數目檢討

(文康及社區建設服務委員會文件第 50/18 號)

委員普遍表示隨著流動電話日趨普及，部分公眾收費電話機的使用率大

幅下降，故此委員均贊成部門就其數目作出檢討及移除使用率極低的公

眾收費電話機，以騰出行人路空間。有委員詢問若設有無線上網裝置的

公眾收費電話機被移除，部門會否在該位置增設無線上網裝置以減低對

市民的影響。有委員要求部門在最終方案落實前充分諮詢個別選區區議

員的意見。經討論後，委員會請部門備悉委員的意見。

III. 要求打擊春秧街流鶯 還我社區安寧

(文康及社區建設服務委員會文件第 51/18 號)

多位委員表示北角春秧街流鶯問題已困擾北角區居民多年，促請部門嚴

厲打擊相關從業人士，並加強向地產經紀公司和當區大廈業主宣傳出租

單位予相關從業人士所涉及的風險。經討論後，委員會同意繼續跟進此

議題。
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IV. 邀請養和醫院報告養和東區醫療中心項目最新情況 
(文康及社區建設服務委員會文件第 52/18 號) 
 
委員普遍歡迎機構在東區興建醫院，認為醫院所提供的服務包括 24 小

時門診服務和質子治療中心能夠惠及東區居民。部分委員建議醫院調低

收費及加強與區內公營醫院的協作以提供更優質及優惠的醫療服務予

東區居民。有委員關注醫院落成後可能會帶來交通擠塞問題，希望部門

和機構密切留意並在有需要時提出交通改善措施。經討論後，委員會請

部門和機構備悉委員的意見。 
 

 

V. 要求介紹「上網電價」計劃如何惠及東區 
(文康及社區建設服務委員會文件第 53/18 號) 
 
有委員詢問「上網電價」計劃各資助項目的詳情。部分委員亦建議機構

加強宣傳「上網電價」計劃，並向有興趣參與計劃的市民提供技術支援，

以鼓勵更多市民參與。經討論後，委員會請部門和機構備悉委員的意見。 
 

 

VI. 關注「市區車房」經營安全問題 
促請當局加強規管、巡查，以保障巿民安全 
(文康及社區建設服務委員會文件第 54/18 號) 
 
有委員關注住宅區內的車房可能會帶來的安全問題，例如車房進行噴漆

工序或儲存過量危險品都會構成較嚴重的火警風險及影響居民健康。故

此委員促請部門加強執法，並密切跟進違例個案，以保障居民安全。經

討論後，委員會同意繼續跟進此議題。 
 
 
 
 

東區區議會秘書處 
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